

The Sector Engagement Table (SET) model

Le modèle de la table d'engagement sectoriel (TES)

<p>The summary below is meant to provide an overview of SET activities that took place in June 2024. Please visit this link for more information on the SETs, meeting updates and membership.</p> <p>Please email our inbox at aa.fc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca if you have a question or want additional details.</p>	<p>Le résumé ci-dessous est destiné à fournir une vue d'ensemble des activités des TES qui ont eu lieu en juin 2024. Veuillez consulter ce lien pour plus d'informations sur les TES, les mises à jour des réunions et les membres.</p> <p>Si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir des informations complémentaires, vous pouvez nous envoyer un courriel à l'adresse aa.fc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca.</p>
<p><u>Upcoming meetings</u></p> <p>Agile Regulations Table – September 27, 2024 (virtual) Animal Protein Table – October 7, 2024 (virtual) Skills Development Table – October 8, 2024 (virtual) Field Crops Table – October 9, 2024 (in-person) Seafood Table – November 21, 2024 (in-person) Canadian Agricultural Youth Council – November 27-28, 2024 (in-person) Agile Regulations Table – December 11, 2024 (in-person) Skills Development Table – January 15, 2025 (in-person) Animal Protein Table – January 22, 2025 (in-person) Seafood Table – February, 21, 2025 (virtual)</p>	<p><u>Rencontres à venir</u></p> <p>Table sur la réglementation souple – 27 septembre 2024 (virtuelle) Table sur les protéines animales – 7 octobre 2024 (virtuelle) Table sur le développement des compétences – 8 octobre 2024 (virtuelle) Table sur les grandes culture – 9 octobre 2024 (en personne) Table sur les produits de la mer – 21 novembre 2024 (en personne) Conseil canadien de la jeunesse agricole – 27-28 novembre 2024 (en personne) Table sur la réglementation souple – 11 décembre 2024 (en personne) Table sur le développement des compétences – 15 janvier 2025 (en personne) Table sur les protéines animales – 22 janvier 2025 (en personne) Table sur les produits de la mer – 21 février 2025 (virtuelle)</p>
<p>Sector Tables</p> <ul style="list-style-type: none"> The Innovation and Market Growth Working Group of the Seafood Table held its kickoff meeting on June 25, 2024. Members reviewed the Terms of Reference and undertook an initial prioritization of initiatives included in the strategic plan resulting in the following list: <ul style="list-style-type: none"> Undertake an inventory of existing innovation and marketing funding programs and supports to evaluate whether the seafood sector can access them; Undertake a gap analysis of seafood promotion and marketing campaigns to develop a comprehensive understanding of promotion and marketing efforts across Canada; 	<p>Tables sectorielles</p> <ul style="list-style-type: none"> Le groupe de travail sur l'Innovation et la croissance de marché de la Table sur les produits de la mer a tenu sa réunion de lancement le 25 juin 2024. Les membres ont examiné le mandat et ont entrepris une première hiérarchisation des initiatives incluses dans le plan stratégique, ce qui a abouti à la liste suivante : <ul style="list-style-type: none"> Dresser un inventaire des programmes de financement de l'innovation et de la commercialisation existants et des mesures de soutien afin d'évaluer si le secteur des produits de la mer peut y avoir accès ; Entreprendre une analyse des lacunes des campagnes de promotion et de commercialisation des produits de la mer afin d'acquérir une compréhension globale des efforts de promotion et de commercialisation déployés au Canada ;

<ul style="list-style-type: none"> ○ Leverage the Blue Economy Strategy process, including input from the table to help shape the development of the Blue Economy Strategy; and ● The next Seafood Table meeting is planned for August 2024. ● The Regulations Working Group of the Animal Protein Table (APT) was held on June 13, 2024. To help provide input towards a listing of regulatory briefs being prepared by the WG, members discussed two categories of regulatory issues regarding animal health and veterinary services; and animal movement and documentation. These briefs are expected to be available in advance of Animal Protein Table meeting scheduled for October 2024. ● The WG is also planning a webinar on feed regulations. ● The next WG meeting is planned for August 2024. ● The Technology Working Group of the APT was held on June 28, 2024. The WG reviewed the draft Statement of Work to conduct an environmental scan that identifies industry needs, existing technologies and pain points in the Canadian marketplace, as well as the degree to which those technologies have been adopted. Comments were received regarding the scope, objectives and deliverables related to this project. ● Members were asked to start to think about the next activity for this working group regarding showcasing technology. ● The next WG meeting is planned for September 2024. ● The Public Private Research and Innovation Ecosystem Working Group of the Field Crops was held on June 21, 2024. During this second meeting of the WG, discussion focused on the scope for the WG's report on the roles and responsibilities in plant genetics. <ul style="list-style-type: none"> ○ The WG received an update on the activities of the Dean's Council and how it may fit into the document. ○ The WG reviewed the industry's responses to two questions meant to help shape the document's content; the questions were: <ul style="list-style-type: none"> ▪ Views and comments on what "plant genetics" (upstream research all the way down to varieties) means to your crop(s) and stakeholders - and who all contributes into this space? 	<ul style="list-style-type: none"> ○ Tirer parti du processus de la Stratégie pour l'économie bleue, y compris les commentaires de la table pour aider à façonner le développement de la Stratégie pour l'économie bleue. ● La prochaine réunion de la Table sur les produits de la mer est prévue pour août 2024. ● Le groupe de travail sur la réglementation de la table sur les protéines animales (TPA) s'est réuni le 13 juin 2024. Afin de contribuer à l'élaboration d'une liste de documents d'information sur la réglementation préparés par le groupe de travail, les membres ont discuté de deux catégories de questions réglementaires concernant la santé animale et les services vétérinaires, ainsi que les mouvements d'animaux et la documentation. Ces dossiers devraient être disponibles avant la réunion de la table sur les protéines animales prévue en octobre 2024. ● Le groupe de travail prévoit également un webinaire sur la réglementation des aliments pour animaux. ● La prochaine réunion du groupe de travail est prévue pour août 2024. ● Le groupe de travail technologique de l'TPA s'est réuni le 28 juin 2024. Le groupe de travail a examiné le projet d'énoncé des travaux visant à effectuer une analyse de l'environnement qui identifie les besoins de l'industrie, les technologies existantes et les points problématiques sur le marché canadien, ainsi que le degré d'adoption de ces technologies. Des commentaires ont été reçus concernant la portée, les objectifs et les résultats attendus de ce projet. ● Il a été demandé aux membres de commencer à réfléchir à la prochaine activité de ce groupe de travail concernant la présentation des technologies. ● La prochaine réunion du groupe de travail est prévue pour septembre 2024. ● Le groupe de travail sur l'écosystème de recherche et d'innovation public-privé de la table sur les grandes cultures s'est réuni le 21 juin 2024. Au cours de cette deuxième réunion du GT, les discussions ont porté sur le champ d'application du rapport du GT sur les rôles et les responsabilités en matière de génétique végétale. <ul style="list-style-type: none"> ○ Le GT a reçu une mise à jour sur les activités du Conseil des Doyens et sur la manière dont il pourrait s'intégrer dans le document.
---	--

- | | |
|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"> <ul style="list-style-type: none"> ▪ What is it that each of your groups needs by the end of this process to provide clarity to your organization and enable you to make effective decisions on paths forward on crop genetics? • The next WG meeting is planned for September 2024. • The Market Maintenance and Growth Working Group of the Field Crops was held on June 27, 2024. During this third meeting of the WG, AAFC provided a list of market access barriers for discussion with the members. <ul style="list-style-type: none"> ○ Industry will review the list and provide comments by August 1, 2024. ○ AAFC will review the document and look at areas that need further detail/elaboration and provide a revised document for the next WG meeting. • AAFC also outlined the United States (US) trade advocacy strategy and sought examples from members of where trade with the US helps US industry and consumers. <ul style="list-style-type: none"> ○ AAFC will prepare a short document summarizing the US trade advocacy efforts and share it for further review by the WG. • The next meeting is planned for September 2024. | <ul style="list-style-type: none"> ○ Le groupe de travail a examiné les réponses de l'industrie à deux questions destinées à contribuer à l'élaboration du contenu du document : <ul style="list-style-type: none"> ▪ Points de vue et commentaires sur ce que signifie la "génétique végétale" (recherche en amont jusqu'aux variétés) pour votre (vos) culture(s) et vos parties prenantes - et qui contribue à cet espace ? ▪ De quoi chacun de vos groupes a-t-il besoin à la fin de ce processus pour apporter de la clarté à votre organisation et vous permettre de prendre des décisions efficaces sur les voies à suivre en matière de génétique des cultures ? • La prochaine réunion du groupe de travail est prévue pour septembre 2024. • Le groupe de travail sur le maintien et la croissance du marché de la table sur les grandes cultures s'est réuni le 27 juin 2024. Au cours de cette troisième réunion du GT, AAC a fourni une liste d'obstacles à l'accès au marché pour discussion avec les membres. <ul style="list-style-type: none"> ○ L'industrie examinera la liste et fournira des commentaires d'ici le 1er août 2024. ○ AAC examinera le document et se penchera sur les domaines qui nécessitent plus de détails/d'élaboration et fournira un document révisé pour la prochaine réunion du groupe de travail. • AAC a également exposé la stratégie de défense des intérêts commerciaux des États-Unis et a demandé aux membres de donner des exemples de cas où le commerce avec les États-Unis aide l'industrie et les consommateurs américains. <ul style="list-style-type: none"> ○ AAC préparera un bref document résumant les efforts de défense du commerce des États-Unis et le soumettra à l'examen du groupe de travail. • La prochaine réunion est prévue pour septembre 2024. |
|---|---|

Thematic Tables

- The **Consumer Demand and Market Trends Table (CDMT)** was held on June 27, 2024. During the table's 12th meeting (virtual), members received an overview of its first completed initiative from its strategic plan—*Best Practices for Consumer Engagement on Agriculture and Agri-Food*.
- With the help of the table's Consumer Engagement Working Group, a consultant created this tool outlining how to use effective techniques—such as connecting on shared values, storytelling, and applying risk communication principles—to build public trust regardless of the communication format used.
- It was very well received and viewed as a foundational document to help form a unified sector voice when it comes to misinformation and disinformation. The next step involves distributing it broadly among the sector.
- The next table meeting is planned for December 2024.

Tables thématiques

- La **Table sur la demande des consommateurs et les tendances du marché (DCTM)** a eu lieu le 27 juin 2024. Lors de la 12^e réunion (virtuelle) de la table, les membres ont reçu un aperçu de la première initiative achevée de son plan stratégique - Pratiques exemplaires pour l'engagement des consommateurs en matière d'agriculture et d'agroalimentaire.
- Avec l'aide du groupe de travail sur l'engagement des consommateurs de la table, un consultant a créé cet outil décrivant comment utiliser des techniques efficaces - telles que l'établissement d'un lien avec des valeurs communes, la narration d'histoires et l'application des principes de la communication sur les risques - afin de renforcer la confiance du public, quel que soit le format de communication utilisé.
- Cet outil a été très bien accueilli et considéré comme un document fondamental pour aider le secteur à s'exprimer d'une seule voix lorsqu'il s'agit de désinformation et d'informations erronées. La prochaine étape consistera à le distribuer largement au sein du secteur.
- La prochaine réunion de la table est prévue pour décembre 2024.